



Partido Verde declara su total apoyo a iniciativa de supremacía constitucional pese a divergencias

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- El exdiputado del Partido Verde Ecologista , Arturo Escobar, publicó en su cuenta personal de X, su total desacuerdo con la iniciativa del diputado **Ricardo Monreal** y del senador Adán Augusto López, sobre la reforma de supremacía constitucional. La declaración causó controversia, por lo que la senadora del Partido Verde, Karen Castrejón salió a aclarar que en el partido hay distintas opiniones al interior, pero como bancada respaldan la iniciativa, pues son parte de la alianza legislativa.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8130?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8130&authkey=!ANjlq5iCelxoPh4&ithint=video&e=DGjv2w>